

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 10. Jänner 1846



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 10. Jänner 1846 in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ Maätrath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Hr. Maät. Raths Buberl.

ad Num. 7683. Kreisamtsdekret vom 30. Septbr. 845 Z. 12013 wegen Verleihung einer neuen Zimmermeistergerechtsame in Steyr.

Nachdem der Bittsteller die gesetzl. Eigenschaften um Erlangung eines Zimmermeisterrechtes in einer Provinzialstadt ausgewiesen hat, so wird demselben das mit hierortiger Kundmachung v. 22. 8ber v. J. im Concursewege ausgeschriebene Zimmermeistergewerbe für die Stadt Steyr ad personam gegen dem verliehen, daß er sich hieramts zur Erlangung der Erwerbsteuer zu fatiren habe, u. sich binnen 6 Wochen bei dem hiesigen Handwerke wegen Meisteraufnahme melde.

Referat des Hr. Maätrath Bleyer.

63. Josef Humer bittet wiederholt um Bewilligung zur Aufnahme der inbezeichneten Sulzen in seinen Viktualienhandl.

Mit dem hinauszugeben, daß es bei dem diesämtl. Bescheid v. 27. Xber 845 Z. 100456 P. umsomehr zu verbleiben habe, als die inbezeichneten Sulzen nicht zu jenen Gegenständen gehören, zu deren Führung das Circulare der h. kk. Landesregierung v. 15 Xber 825 Z. 29573 die Viktualienhändler berechtigt.

Haydinger

Pospischil